



# PERSONAJES CÉLEBRES QUE LUCHARON POR LA PAZ

John Lennon fue un músico conocido por ser uno de los miembros más destacados de la banda *The Beatles*. John Lennon es recordado por su música y su activismo por la paz. Participó en campañas contra la guerra de Vietnam y otras injusticias. Trágicamente, fue asesinado en 1980, pero su legado sigue vivo a través de sus canciones y su lucha por un mundo mejor.

7

## 6 Teresa de Calcuta

Teresa de Calcuta, nacida en 1910 en Albania, fue una monja y misionera que dedicó su vida a ayudar a los más pobres y necesitados en la India. A los 18 años, se unió a la orden de las Hermanas de Loreto y viajó a la India, donde pasó la mayor parte de su vida. En Calcuta, fundó las Misioneras de la Caridad, una organización que se encargaba de cuidar a los enfermos, huérfanos y personas sin hogar.

5 Rigoberta Menchú es una líder de Guatemala que defiende los derechos de los pueblos indígenas y lucha por mejorar las condiciones de vida de las comunidades rurales. Su mayor contribución fue educar a los pobladores sobre la resistencia a la masiva opresión militar que vivieron durante la guerra civil en Guatemala. Menchú ha trabajado para que se respeten las culturas indígenas y se garanticen los derechos de las mujeres y los niños.

## 4 Martin Luther King

Martin Luther King Jr. fue un líder de los Estados Unidos que defendió los derechos de las personas negras, que sufrían discriminación por su color de piel. King creía en la paz y en la no violencia, por eso organizó marchas y protestas pacíficas para exigir el fin de la segregación y el racismo.

Su discurso más famoso, "I Have a Dream" ("Tengo un sueño"), inspiró a millones de personas a soñar con un mundo sin discriminación.

1 Mahatma Gandhi fue un líder de la India que luchó por la independencia de su país sin usar la violencia, demostrando que se puede luchar por la justicia de manera pacífica. Gandhi promovió el respeto y la igualdad para todos, sin importar su religión o clase social. Cada 30 de enero, día de su muerte, se conmemora el Día Escolar de la Paz y la No Violencia, para recordar su mensaje de paz y enseñar a los niños a resolver los conflictos de forma pacífica.

## 2 Malala Yousafzai

Malala Yousafzai es una joven activista de Pakistán que desde pequeña, luchó por el derecho de las niñas a ir a la escuela, ya que en su país no todas podían estudiar. Cuando tenía 15 años, un grupo armado le disparó por defender la educación de las niñas, pero Malala sobrevivió y siguió luchando aún más fuerte. En 2014, a los 17 años, se convirtió en la persona más joven en recibir el Premio Nobel de la Paz.

## 3 Nelson Mandela

Nelson Mandela fue un líder de Sudáfrica que luchó contra el racismo y la discriminación que sufrían las personas negras en su país. Mandela pasó muchos años en prisión por defender la igualdad, pero nunca dejó de pelear por la libertad y los derechos de todos.

Después de ser liberado, se convirtió en el primer presidente negro de Sudáfrica y trabajó para que su país fuera más justo y unido.